



#CHIAPAS

CIVILES SE ARMAN

SURGE NUEVO GRUPO DE AUTODEFENSA EN PANTELHÓ

● POR LIZETH COELLO

U

n nuevo grupo de autodefensa en Pantelhó, Chiapas, denominado *Ejército Civil*, hizo

su aparición en dicho municipio dejando en claro que son un grupo contrario a *El Machete*.

Portando armas de grueso calibre, exclusivas del Ejército Mexicano y las fuerzas federales, se presentaron públicamente en Pantelhó.

50

● MIEMBROS SE PRESENTARON.

Los milicianos, quienes se cubrieron el rostro con pasamontañas, gorras y paliacates, aparecieron bajando por la colina del municipio y en su mensaje inicial explicaron el motivo de su organización y lucha.

Pidieron al grupo de autodefensa *El Machete* que regrese la paz en ese municipio y que las autoridades intervengan sin la presencia de esa organización que ha aterrorizado la zona.

"No queremos más agresiones en contra nuestra, no queremos ningún tipo de violencia, ni en contra de los representantes de los gobiernos estatal y federal, no queremos que haya agresiones, ya basta, hasta aquí señores", indicó uno de sus miembros. 🗣️



FOTOS: ESPECIALES

APARICIÓN | ● La organización bajó de un cerro hasta el centro del municipio.

REGIÓN EN RIESGO

● Aseguran que son un grupo contrario a *El Machete*.

● Autoridades mantienen vigilancia en el municipio.